



Con dos días de duelo comunal Nogales despide a Jaime Lineros

Querido profesor y ex concejal falleció a raíz de varias complicaciones de salud

Dos días de duelo comunal decretó la administración de la Municipalidad de Nogales, debido al fallecimiento de Jaime Atilio Lineros Díaz, quien fue un destacado docente de varios colegios nogalinos, además de ser un hombre de radio y ex integrante, durante varios periodos, hasta 2021, de diversos concejos municipales de la comuna.

Aunque Jaime Lineros Díaz llevaba varios años luchando con enfermedades, su deceso causó conmoción en la comuna, pues estaba ligado, aparte de su enorme vocación principal de profesor, a una serie de actividades sociales, culturales, políticas y artísticas, como animador de la gran mayoría de los actos en Nogales y El Melón.

Fue profesor de Educación General Básica, titulado en la ex Universidad de Chile de Osorno y ejerció su labor en las escuelas de La Peña, en la que recuerda a Ulda Aracena, la N° 204 de El Melón y también cumplió roles profesionales en la Dirección Provincial de Educación de Quillota. Su acción social y política la desarrolló en las concejalías en nombre del Partido Radical Socialdemócrata.

En los últimos cuatro meses, debido a una diabetes, que derivó en una disfunción renal que lo obligaba a dializarse, falleció el sábado 14 de diciembre en el Hospital Biprovincial de Quillota. Su velatorio se ha realizado en el Templo Evangélico Apostólico Bautista de Nogales, para luego de un responso ser trasladado, al mediodía de este lunes 16 de diciembre hasta el Cementerio Parque de Nogales.